**EN LA CUERDA FLOJA** 

Reforma al TEPJF parece extinguirse. Partidos hoy buscarán pactar.

Según Alito y Mier, hoy podría aprobarse; el PAN se baja de la mesa de acuerdos

## VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En medio de una hermética negociación, en la coordinación del PAN en la Cámara de Diputados se aseguró anoche que "agoniza" la reforma constitucional para limitar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), por encima de la toma de decisiones del Poder Legislativo y de las dirigencias de los partidos.

Informaron a EL FINANCIERO que la bancada panista "se bajó" de la mesa de acuerdos, en tanto Morena defina "una posición clara", frente a su marcada división interna. "En principio íbamos, pero ya Morena quiere meter otras cosas en el dictamen y por eso nos estamos bajando en lo que se definen".

"En teoría se iba a sesionar hoy (ayer), pero no hubo ningún indicio de que eso pudiera suceder, porque en Morena cada corcholata trae su juego", se explicó. Esta decisión fue confirmada con algunos legisladores panistas, quienes –aunque pidieron anonimato—después de que les comunicaron la decisión de su

CHOQUE DE POSTURAS EN TODOS LOS PARTIDOS

## Se agudiza la división y reforma al TEPJF agoniza

coordinador, Jorge Romero, expresaron que "en el PAN también hay mucha división" y que de aprobar la reforma "se pagaría un costo político altísimo", "todos perdemos".

En el PRI, diputadas expresaron a este diario que "hoy (ayer) no sale", "claro que hay mucha división en el partido", "eso afecta a las mujeres y no lo vamos aceptar".

Las diputadas trans de Morena, María Clemente y Salma Luévano, expresaron que después de una larga discusión interna en su reunión plenaria, el dictamen podría avanzar hoy con reservas bien realizadas. "No vamos a permitir una reforma regresiva. Confío en que lleguemos a buen puerto", comentó la diputada Luévano.

No obstante, el diputado y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el coordinador de Morena, Ignacio Mier, sostuvieron que hoy se aprobaría el dictamen. "No hay ninguna traición del PRI, yo no veo ninguna división, sólo hay confusión y desinformación" de algunos, por lo que la reforma "saldrá hoy o mañana", dijo Moreno.

Mier calificó de "mitos y falsedades" las críticas en contra de la reforma, que están siendo "generadas y pagadas" por el Claudio X. González.



Decisión. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, ayer, en San Lázaro.